

„Ich weiß es nicht, aber ich glaube, es hatte den Kurs nach den Drei Inseln, als ich es verließ.“

„Wie schnell fuhr es?“

„Es machte acht Knoten in der Stunde.“

„Dann können wir es einholen, wenn der Wind gut bleibt, aber . . .“

Er schwieg, da er auf Deck laute Rufe hörte.

„Was mag es geben?“ fragte er.

„Vielleicht haben sie die Korvette entdeckt?“

„Komm an Deck, Bruder.“

Sie verließen schnell die Kabine und stiegen an Deck. Die Matrosen zogen gerade eine Kassetten aus dem Wasser, die ein Pirat auf den Wellen entdeckt hatte.

„Was mag die Kassetten wohl enthalten?“ rief Yanez.

Sandokan schien sehr bewegt.

„Vielleicht ist es . . .“ sagte er.

„Was meinst du?“

Statt zu antworten, nahm Sandokan seinen Kris und öffnete die Kassetten. Im Innern befand sich ein Blatt Papier, das zwar etwas feucht war, auf dem man aber doch deutlich einige Zeilen erkennen konnte.

„Yanez! . . .“ stammelte Sandokan mit zitternder Stimme.

„Lies, lieber Bruder.“

„Mir scheint, ich bin blind geworden.“

Der Portugiese nahm ihm das Papier aus der Hand und las: